

Neue Stadtfahne für das Feuerwehrgerätehaus



Foto v.l.: Elisabeth Lesting, Johannes Vogt, Ulrich Schröder, Peter Kwiotek.

Eine neue Stadtfahne hat kürzlich der Löschzug Keitlinghausen-Sünninghausen überreicht bekommen.

Bei festlichen Anlässen fehlte den Feuerwehrkameraden am Standort in Keitlinghausen eine eigene Stadtfahne. Dies nahmen die beiden Bezirksausschussvorsitzenden Elisabeth Lesting vom Bezirksausschuss Kirchspiel und Peter Kwiotek vom Bezirksausschuss Sünninghausen zum Anlass als Dank für die geleis-

tete Arbeit und übergaben ihnen eine neue Stadtfahne. Für beide war das eine Selbstverständlichkeit und sie waren sich einig: „Wenn wir in Not sind und Eure Hilfe brauchen seid Ihr da und leistet Euren Dienst am Nächsten für unsere Bürgerinnen und Bürger.“ Löschzugführer Ulrich Schröder und sein Stellvertreter Johannes Vogt bedankten sich für die Fahne und die gute Zusammenarbeit mit den Bezirksausschüssen.